

## Regionalpresse-Info

2. September 2021

Ansprechpartner:  
Ruth Wallner  
BAUER Aktiengesellschaft  
BAUER-Straße 1  
86529 Schrobenhausen  
Tel.: +49 8252 97-1844  
[public.relations@bauer.de](mailto:public.relations@bauer.de)  
[www.bauer.de](http://www.bauer.de)

### Startschuss für die neuen Bauer-Azubis

**Schrobenhausen** – Der Start ins Berufsleben ist ein Tag, der in Erinnerung bleibt. Bei der BAUER AG in Schrobenhausen traten am 1. September wieder 34 neue Lehrlinge ihre Ausbildungsstelle an. An der dreitägigen Einführungsveranstaltung nahmen außerdem zwei Auszubildende der Zweigniederlassung BAUER MAT Slurry Handling Systems in Immenstadt im Allgäu sowie, in Zusammenarbeit mit der Technischen Hochschule Ingolstadt, drei duale Studenten teil.

Ausbildung hat bei Bauer einen sehr hohen Stellenwert, daher wird regelmäßig in Neuanschaffungen und Schulungen investiert. In diesem Jahr wurden im BAUER Ausbildung Center beispielsweise 30 neue Werkbänke angeschafft. An den Einzelarbeitsplätzen, die sich sowohl für die Ausbildung der Industrie- und Konstruktionsmechaniker als auch für die Zerspanungsmechaniker eignen, können die Lehrlinge ihren Aufgaben nachgehen. „Mit den neuen Werkbänken sind wir für alle Eventualitäten vorbereitet“, sagt Gerhard Piske. „Zum einen ist die Werkzeugausstattung prüfungsrelevant, zum anderen handelt es sich um die Standardausstattung zur Metallverarbeitung für Industriemechaniker. Die Arbeitsplätze sind nicht mehr nur für einen Ausbildungszweig gedacht, sondern es können alle Lehrlinge daran arbeiten.“

Zum Start in die Ausbildung gehört bei Bauer immer auch ein ausführliches Kennenlern- und Teambuildingevent. Wie bereits im Vorjahr war dafür selbstverständlich ein umfangreiches Hygienekonzept ausgearbeitet worden. Gemeinsam mit Thomas Muhr und Thomas Neumüller hießen Bauer-Ausbildungsleiter Gerhard Piske sowie MAT-Ausbilderin Anita Kleimeier den Nachwuchs in der Alten Schweißerei herzlich willkommen – dort war Abstandhalten kein Problem. Außerdem kam Dr. Rüdiger Kaub, Geschäftsführer der BAUER Maschinen GmbH, zur Begrüßung.

Das Onboarding inklusive Ausflug nach Schloss Scherneck, wo verschiedene Teambuildingmaßnahmen angeboten wurden, dauerte insgesamt drei Tage – ausreichend Zeit und Gelegenheit, sich kennenzulernen und Kontakte zu knüpfen. Höhepunkt war aber sicherlich der Besuch im Maschinen-Werk in Aresing. Dort durften alle Auszubildenden in der Fahrerkabine eines Großdrehbohrgeräts platznehmen und damit ein Stück weit auf dem Testgelände fahren.

**Bild: 2021-09\_BAUER\_Ausbildungsstart**



Bei Bauer starteten am 1. September insgesamt 36 Auszubildende und drei duale Studenten der THI. © BAUER Gruppe/Yefu Zhou

## **Über Bauer**

Die BAUER Gruppe ist führender Anbieter von Dienstleistungen, Maschinen und Produkten für Boden und Grundwasser. Mit seinen über 110 Tochterfirmen verfügt Bauer über ein weltweites Netzwerk auf allen Kontinenten. Die Geschäftstätigkeit des Konzerns ist in drei zukunftsorientierte Segmente mit hohem Synergiepotential aufgeteilt: Bau, Maschinen und Resources. Bauer profitiert in hohem Maße durch das Ineinandergreifen der drei Geschäftsbereiche und positioniert sich als innovativer und hoch spezialisierter Anbieter von Produkten und Serviceleistungen für anspruchsvolle Spezialtiefbauarbeiten und angrenzende Märkte. Damit bietet Bauer passende Lösungen für die großen Herausforderungen in der Welt, wie die Urbanisierung, den wachsenden Infrastrukturbedarf, die Umwelt sowie für Wasser, Öl und Gas. Die BAUER Gruppe, gegründet 1790, mit Sitz im oberbayerischen Schrobenhausen verzeichnete im Jahr 2020 mit etwa 11.000 Mitarbeitern in rund 70 Ländern eine Gesamtkonzernleistung von 1,5 Milliarden Euro. Die BAUER Aktiengesellschaft ist im Prime Standard der Deutschen Börse gelistet. Weitere Informationen finden Sie unter <http://www.bauer.de>. Folgen Sie uns auf [Facebook](#), [LinkedIn](#) und [YouTube](#)!